

Kleine Kastanien beim Hoffest

Vehlen. „Es muss nur trocken bleiben, dann werden wir wieder alle Hände voll zu tun bekommen“, sagt Holger Meier, der bereits zum 11. Mal in seiner Vehlener Brauerei Meierhöfer am Sonnabend, 29. Mai, von 11 bis 18 Uhr ein Hoffest ausrichtet. Zusammen mit Thorsten Pöhler hat der Bierbrauer in den vergangenen Wochen Sonderschichten eingelegt, um die Vorräte aufzufüllen. Außerdem haben sie zwei neue erfrischende Bier-Sorten entwickelt, die jetzt auf dem Prüfstand stehen. Insegsamt sollen fünf Sorten ausgeschenkt werden, kündigt Meier an. Für die bis zu 2000 erwarteten Besucher gibt es auch wieder eine zünftige Fleisch- und Gemüsepfanne sowie die „rauchfreien“ Bratwürste von Kurt Sander. Die Vehler Wassermühle ist ebenfalls geöffnet, hier gibt es Führungen, Kaffee und etliche Sorten Kuchen und Torten. Das 30-köpfige Organisationsteam will den Gästen, die unter blühenden uralten Kastanien Platz nehmen, eine Vielzahl einjähriger Kastanien im Topf anbieten. Der Erlös ist für das Kinderhospiz in Syke bestimmt, das auf Spenden angewiesen ist, um sich weiterhin schwer kranken Kindern widmen zu können. sig